



## DISTRICT SEINE & MARNE DE FOOTBALL

Agréé à la Sous-Préfecture de Meaux le 13 octobre 2016 sous le n° w771000325

### Assemblée Assemblée Générale

## Procès-Verbal du samedi 19/10/2024

\*\*\*\*\*

#### Ouverture de l'AG par Philippe COLLOT - Président du District

Bonjour à toutes et à tous,

Merci d'avoir répondu présent à notre invitation. Nous sommes donc réunis pour l'Assemblée Générale Ordinaire du District Seine et Marne de Football. Une fois encore, je tiens à remercier très chaleureusement Monsieur Michel PAPIN – Maire de LESIGNY, pour la mise à disposition de ses installations afin de pouvoir réunir les clubs Seine et Marnais de Football.

Je remercie également les personnalités qui nous font l'honneur d'être parmi nous ce matin :

- Madame Bouchra FENZAR-RIZKI : Vice-Présidente du CD 77 en charge des Sports
- Monsieur Jamel SANDJAK - Président de la LPIFF
- Monsieur Roger CHASSAT - SDJES 77
- Messieurs les représentants des Renseignements Territoriaux 77
- Messieurs les représentants de la Direction Départementale de la Police Nationale
- Monsieur le Représentant du Groupement de Gendarmerie 77

#### Intervention de Monsieur Michel PAPIN – Maire de LESIGNY

Je vais être bref. Juste dans un premier temps, remercier les équipes techniques qui ont assuré l'installation de cette salle et la gestion technique. Ils sont toujours performants et il est très important pour un Maire d'avoir des équipes qui fonctionnent bien.

Je me disais en venant que c'était la deuxième fois cette année que nous avons le plaisir de vous accueillir. Je pense qu'il faudrait peut-être envisager de vous installer ici, mais vous venez déjà de déménager, ou alors de me nommer dans votre Comité Directeur ...

Bref, j'ai toujours autant de plaisir à vous recevoir, je vous l'ai déjà dit. Certes, un Maire doit être équitable entre toutes les sections sportives mais j'avoue que j'ai un attachement particulier pour le football et ce n'est pas parce que je m'appelle PAPIN.

Je suis également très honoré de la présence de Madame la Vice-Présidente du Conseil Général.

J'en profite également pour faire de la publicité pour LESIGNY. Je ne sais pas à quelle heure se finira votre assemblée, mais nous avons en cœur de ville un petit marché avec pleins de petits produits géniaux. Messieurs, si vous voulez ramener des huîtres à Madame, il ne faut pas vous gêner. Il y a également plein de petits restaurants sympathiques. Il fait très bon vivre à LESIGNY.

Je pense que nous serons amenés à nous revoir et vous serez toujours les bienvenus.

Compte-tenu de leurs contraintes horaires, je passe immédiatement la parole à notre Président de la LPIFF, puis à Madame la Vice-Présidente du Conseil Départemental 77.

### **Intervention de Monsieur Jamel SANDJAK - Président de la Ligue de Paris IDF**

Mesdames, Messieurs,

Nous sommes une nouvelle fois réunis. En fait, j'ai l'impression que les AG me manquent. Nous nous sommes rencontrés au Méridien pour l'Assemblée Générale de la Ligue et j'étais la semaine dernière dans le 94. Puis, je vais rejoindre le District 91 pour participer également à leurs travaux. Alors, bien évidemment, je resterai un petit peu avec vous et partirai ensuite rejoindre vos collègues de l'Essonne.

Tout d'abord, j'aimerais vous remercier, et en particulier Philippe, votre Président de District, qui a, dès le départ, apporté un soutien sans faille au projet qui est aussi le sien, puisque vous savez que les Présidents de District travaillent en étroite relation avec la Ligue dans le cadre d'un projet régional. Rien ne peut se faire sans les départements, vous l'avez bien compris.

L'entité régionale ne vaut que par la particularité de ses territoires et le soutien de Philippe a été pour moi une marque d'estime, mais aussi une reconnaissance du travail réalisé par la Ligue et ses Districts en direction de ses clubs.

Je sais que j'ai beaucoup d'amis en Seine et Marne, vous avez été nombreux à nous soutenir et je tiens sincèrement à vous en remercier. Je dis assez régulièrement à Philippe que vous êtes un département dans lequel il y a de la lucidité. Vous avez compris les enjeux de ces dernières élections. Ce n'était pas des enjeux sportifs, ce n'était pas de savoir si Pierre, Paul ou Jacques allaient devenir Président de la Ligue. Nous avons à faire face à une à une montée en puissance de ce que je combats depuis des années, à la fois de l'égoïsme, du communautarisme, toutes ces choses qui prolifèrent et qu'il faut vraiment éviter. Je sais qu'ici vous le comprenez bien.

Être élu est une démarche où le sentiment de servir l'intérêt général doit prévaloir. Le cas particulier n'a pas sa place, ni l'intérêt de certaines minorités, qui sont devenues aujourd'hui des majorités et je suis bien placé pour le dire. Je sais d'où je viens, je sais les combats qui ont été les miens, que ce soit dans le domaine socio-sportif ou politique. Il y a des choses que je refuserai toujours, notamment cet égoïsme qui est à nos portes et qui nous empêche de vivre ensemble. Les actions que nous allons devoir mettre en place dans les prochains mois sont là.

L'après-midi même de l'élection régionale, j'ai reçu un appel de notre Ministre des Sports, que j'ai fait écouter aux Présidents de District. Il est, comme nous, attaché aux valeurs qui font que notre République, aujourd'hui, nous permet d'être devant vous, quelles que soient vos origines et vos parcours. J'insiste sur ce point car, actuellement, nous avons à faire face à des personnes qui n'ont pas les mêmes intentions.

Lorsque vous êtes élus, vous le savez, vous êtes immédiatement confrontés aux problèmes. Vous ne vous retrouvez pas à la plage avec un cocktail à la main !! L'engagement qui est le nôtre nous oblige à assumer des responsabilités et avoir un sens moral très aiguisé.

Concernant les élections de la Ligue, nous aurons peut-être un recours. Dans le Football, j'ai toujours gagné sur le terrain et ai rarement porté réclamation. Cela ne m'intéresse pas. Nous jouons, nous nous parlons, nous essayons de gagner et à la fin, nous serrons la main à nos adversaires des 90' passées, car le reste du temps, nous sommes des partenaires.

Par ailleurs, nous allons poursuivre le développement du Centre Technique de la Ligue à Villeparisis. Évidemment, compte tenu des enjeux qui sont les nôtres, nous ferons en sorte que ce lieu de vie devienne de plus en plus la propriété des clubs. Il l'est déjà par vos licenciés, il le sera demain par vous.

Je remercie une nouvelle fois Philippe et l'ensemble de ses équipes, élus, commissaires et salariés. Le travail qui est fait en Seine et Marne est vraiment remarquable. Vous êtes le premier département en termes de licenciés. C'est important car ce n'était pas écrit d'avance lorsqu'il y a eu la fusion des deux anciennes structures. Félicitations encore pour ce travail qui a été réalisé. Merci à vous et bons travaux.

### **Intervention de Madame Bouchra FENZAR-RIZKI - Vice-Présidente du Conseil Départemental 77 en charge des Sports**

Merci à tous pour votre présence dans notre département. Merci à Monsieur le Maire de nous recevoir une nouvelle fois et je pense que le message est passé auprès du Comité Directeur du District de Football ... Merci également à la SDJES pour sa présence, puisque nous travaillons en étroite collaboration.

Vous avez devant vous les différents acteurs, qui sont extrêmement importants aujourd'hui puisque nous travaillons main dans la main, qui permettent au sport français d'avancer de manière générale. De votre côté, vous êtes le maillon fort sur le territoire.

La Seine et Marne est grande. Vous êtes nombreux au football en termes de licenciés et je sais que vos effectifs pourraient peut-être encore grandir, au vu la quantité d'adhésions refusée. Nous ne sommes pas capables aujourd'hui au niveau des infrastructures de pouvoir accueillir tout le monde, c'est bien dommage, mais nous n'avons pas réellement de solution sur ce sujet.

Le Football est un sport qui attire beaucoup aujourd'hui et je tenais à vous remercier pour votre engagement. Comme cela a été dit à l'instant, cela n'est jamais facile. Tout le monde ne se bat pas pour être président ... Nous le voyons bien dans les clubs et dans les comités de manière globale car c'est une responsabilité et une charge. Souvent, vous êtes également en activité, donc forcément, cela prend du temps sur vos vies de famille. En tout cas, un grand merci une nouvelle fois pour ce que vous faites car vous faites grandir cette nouvelle génération qui arrive.

Vous rencontrez aussi des problèmes sur le terrain avec les parents. Sachez que c'est malheureusement une difficulté vécue aussi ailleurs plus globalement. Il me semble que vous êtes plus touchés au foot que dans d'autres sports, mais lorsque j'assiste à différentes Assemblées Générales, ou quand je parle avec les différents présidents des comités départementaux, c'est un problème que nous retrouvons partout, qu'il est sociétal et auquel il va falloir remédier tous ensemble. Une des premières pistes travaillées se situe au niveau

du bénévolat et notamment celui des parents. Ils sont de plus en plus consommateurs : je dépose mon enfant je m'en vais ... Sauf qu'aujourd'hui, il est vraiment important qu'ils soient impliqués de plus en plus pour leurs enfants au niveau du sport. Vous le faites de votre côté, donc il va falloir trouver le moyen pour que les parents se sentent un peu plus investis.

Je sais que certains clubs n'osent pas demander, qu'ils se disent qu'ils ne voudront jamais ou que ce n'est pas à eux de faire ça ! Au contraire, n'hésitez pas à créer des groupes WhatsApp en sollicitant des volontaires pour tenir la buvette, pour emmener les enfants, ou simplement venir aider, de manière à ce que les parents se sentent réellement impliqués.

Alors bien sûr, vous n'aurez jamais 100% des parents, c'est évident. Vous aurez toujours des récalcitrants, mais la petite poignée que vous allez réussir à obtenir, ça fera toujours des personnes en moins sur les bords du terrain qui vont se plaindre et qui vont crier.

Ainsi, vous réussirez à constituer une force plus importante face à des parents contestataires, ce qui est toujours mieux que d'être seul. Puis, cela peut également vous aider dans les décisions à prendre lors de vos Assemblées Générales.

Le constat aujourd'hui est que les bénévoles manquent de plus en plus, qu'ils sont vieillissants et qu'il va falloir vraiment les renouveler. Il ne faut pas hésiter à en parler à vos jeunes en leur indiquant qu'ils sont la relève. Il faut essayer de changer les mentalités et faire comprendre que rien ne peut se faire sans l'effort de tous. Nous essayons également de développer cet aspect au niveau du département et également au niveau de la SDJES, puisque nous travaillons en étroite collaboration.

Plus globalement, nous faisons en sorte au département de développer des projets qui pourraient répondre à l'ensemble des Seine et Marnais. Nous travaillons sur le sport santé. La sédentarité est un vrai fléau aujourd'hui et l'est de plus en plus. L'idée est de réfléchir à la meilleure façon d'inciter, par exemple, les parents à faire une activité physique plutôt que t'attendre au bord du terrain. Il y a bien un temps qu'ils pourraient consacrer à eux-mêmes et ils ne font pas. Cela fait partie des choses que nous essayons de développer.

Nous travaillons également en direction du sport scolaire. L'idée étant de proposer un maximum d'activités physiques aux collégiens. Nous avons créé un dispositif appelé « classe sportive départementale ». 2h de sport sont proposées dans une discipline particulière en lien directement avec un club « support » du secteur. Un financement est proposé directement à l'association pour la mise à disposition d'un éducateur et pour son fonctionnement. Il y a près de 1000 enfants aujourd'hui qui bénéficient du dispositif.

Un autre axe de travail se situe au niveau du sport handicap. Nous avons 12% de porteurs de handicap sur notre département, ce n'est juste pas possible que ces personnes ne puissent pas trouver une activité physique et sportive. Nous avons regardé sur notre maillage territorial où étaient nos clubs para-accueillants. Nous nous sommes rendus compte que nous en avons très peu. Nous avons donc fait en sorte d'accompagner leur développement en offrant des formations pour les bénévoles, pour les éducateurs sportifs et en achetant du matériel, si nécessaire. D'ailleurs, nous avons une vraie relation de travail avec vous, Monsieur le Président, et la personne que vous avez au sein du District pour nous aider à développer vers les IME.

Aujourd'hui, le maillage territorial est quasiment terminé. L'objectif était que, dans un rayon de 10 km, tout porteur de handicap devait pouvoir trouver un sport à pratiquer. J'ai vu la carte

et les tâches où il n'y a pas de clubs sont maintenant très minimales. Voilà, merci à vous en tout cas.

-----  
Philippe COLLOT précise que dans les documents transmis pour cette Assemblée Générale, il était prévu de signer ce matin, en présence du Préfet de Seine et Marne, le renouvellement du Protocole visant à réduire les incivilités et la violence dans le Football, acté en 2019. En raison de l'actualité, cette signature doit être reportée.

En revanche, il remercie Roger CHASSAT - du SDJES 77 de sa présence, à qui il passe la parole pour une présentation du nouveau document.

Il rappelle au préalable que ce Protocole est basé sur la [communication](#), la [prévention](#) (violence), la [sensibilisation](#) (accidents graves possibles), l'[identification](#) des situations à risque et la [sanction](#) si nécessaire.

### **Intervention de Monsieur Roger CHASSAT - SDJES 77**

Il est vrai que nous devons signer ce matin le nouveau protocole. Le Préfet a jugé préférable de reporter afin que tous les signataires soient présents et que chacun puisse être acteur de ce dispositif.

Le Ministère des Sports a été intégré à l'Éducation Nationale le 01 janvier 2021, la première des choses était donc d'associer cette dernière à ce protocole, de sorte à ce qu'elle puisse également intervenir dans les actions à mener.

Ce nouveau protocole vise à renforcer la lutte contre les incivilités, les violences et le repli communautaire dans le sport en Seine et Marne. Sur la base des constats relevés dans la 1<sup>ère</sup> version de 2019 et au terme d'une réflexion commune, que ce soit au niveau des Procureurs, du Préfet et du Président du District, il a été décidé de mettre à jour le document.

Le protocole va agir sur toutes les rencontres sportives, tournois ou rassemblements départementaux. Les matchs officiels se déroulant sur le territoire de Seine et Marne sont bien sûr concernés car leur organisation relève de la responsabilité des instances départementales du Football.

Donc les publics concernés se situent dans tout l'environnement de votre discipline. Les arbitres, en rapport avec la Loi de Jean-François Lamour de 2006, mais aussi les délégués officiels, les joueurs, les entraîneurs, les dirigeants, les spectateurs et les volontaires du Service Civique, qui font maintenant partie de l'environnement du football actuel.

Lorsque le nouveau protocole va être mis en place, les faits occasionnant le déclenchement du dispositif seront les brutalités, agressions physiques, propos ou comportements racistes, sexistes, homophobes, discriminants, le harcèlement, les incitations aux provocations, à la violence via les réseaux sociaux, tous les discours ou attitudes remettant en cause les valeurs et les principes de la République, ainsi que l'atteinte à la laïcité.

Cette procédure d'alerte va se dérouler comme avant et elle concernera les matchs sensibles déclarés au District. Ce dernier fera remonter l'information afin que des dispositifs de

prévention puissent être mis en place. Et, si des incidents se produisent, il y aura un suivi spécifique des procédures, notamment s'il y a dépôt de plainte. Il ne faut donc pas hésiter à le faire pour les arbitres ou autres intervenants dans les matchs, mais également lors des tournois. Le District rassemblera le dossier avec les feuilles de match, le rapport des officiels, le certificat médical des personnes concernées, le rapport du club recevant et tous les autres éléments jugés utiles. Ensuite, les Procureurs de Meaux, Melun ou Fontainebleau, en fonction de l'endroit des incidents, mettront en place la procédure administrative adaptée en fonction de ce qui se sera passé.

Il faut également rappeler que les Maires seront concernés aussi, puisqu'ils ont pouvoir de Police concernant un match, sachant que la plupart des installations leur appartient. Ils ont un devoir de sécurité à accomplir au niveau de ces infrastructures.

Puis, le Préfet aura la possibilité de mettre en place des arrêtés ou autres dispositions en lien avec tous les services des forces de l'ordre, que ce soit Police ou Gendarmerie.

Il faut savoir que ce nouveau protocole aura une durée de 4 ans, à partir de sa signature et sera reconductible tacitement.

Et, vous l'aurez compris, le point de départ de ce protocole se situe au niveau de la Commission Départementale de Prévention du District, avec laquelle nous travaillons en étroite collaboration, ainsi qu'avec toutes les forces de l'ordre départementales, dans le cadre de la cellule de veille.

---

## **QUORUM**

Philippe COLLOT confirme que le Quorum est atteint et que l'Assemblée Générale peut donc valablement se tenir. Il déclare donc ouverte l'Assemblée Générale Ordinaire du District de Seine et Marne de Football.

*Chaque club a un nombre de voix : 1 Voix par tranche de 20 licenciés (au terme de la saison précédente). Présence d'au moins 1/3 des membres représentant au moins 1/3 de la totalité des voix pour valider les délibérations.*

- Nombre de Clubs présents ou représentés : 63 sur 153 soit 41,17 %
- Nombre de voix correspondant : 1348 sur 2489 soit 54.15%

Puis, il passe la parole à Jean-François DIDIDER - Secrétaire Général qui présente la Commission de Surveillance des Opérations Électorales.

### **Président :**

- M. Bernard SALE

### **Membres :**

- Dominique CHATELLIER
- Jean-Pierre DEMENGEL

- Lionnel INJAY
- Colette MARQUES
- Julio MARQUES

L'année 2024 aura malheureusement vu la disparition de personnes qui sont chères à tous, c'est pourquoi, Philippe COLLOT propose d'observer quelques instants de recueillement en leur mémoire.

Il repasse ensuite la parole au Secrétaire Général afin qu'il puisse rappeler l'Ordre du Jour de l'Assemblée

- **Approbation du Procès-Verbal de l'Assemblée Générale du 18/06/2024 (mis en ligne le 25/07/2024)**
- **Allocution du Président du District**
- **Allocution des personnalités présentes**
- **Rapport Moral de la Saison 2023/2024**
- **Rapport Financier de la Saison 2023/2024**
- **Informations sur la vente des bâtiments de Melun et le déménagement vers de nouveaux locaux**
- **Intervention du Cabinet Comptable BIZOUARD**
- **Budget Prévisionnel 2024/2025**
- **Désignation des Commissaires aux Comptes 2025/2031**
- **Questions écrites des Clubs**
- **Clôture de l'Assemblée**

### **Approbation du Procès-Verbal de l'Assemblée Générale du 18/06/2024**

Rappel est fait que celui-ci a été publié sur le site le 25/07/2024.

#### **VOTE N°1**

<b><u>POUR</u></b>	99.79%
<b><u>CONTRE</u></b>	0.21%

Le Procès-Verbal de l'Assemblée Générale du 18/06/2024 est approuvé.

### **Allocution de Philippe COLLOT - Président du District**

Monsieur le Maire,  
Madame la Vice-Présidente du Conseil Départemental en charge des Sports,  
Monsieur le Représentant du SDJES de Seine et Marne,  
Monsieur le Président de la Ligue de Paris IDF, mon cher Jamel,  
Mesdames et Messieurs les Présidents,  
Mesdames et Messieurs les Représentants des Clubs,  
Mesdames et Messieurs,

Je vous remercie, une nouvelle fois, d'être présent à cette Assemblée Générale.

C'est toujours un plaisir de se retrouver pour faire le point sur une saison écoulée, partager nos réussites et, bien entendu, discuter de nos défis actuels et à venir.

Je n'oublie pas de rappeler que votre présence est importante car il est évoqué lors d'une Assemblée Générale, la vie de l'instance, son actualité, son organisation, ses résultats mais aussi son développement.

Vous m'avez fait l'honneur de me renouveler votre confiance au mois de juin dernier et je profite donc de l'occasion pour vous remercier, une nouvelle fois, d'avoir confié au Comité Directeur, que j'ai le plaisir d'animer, la responsabilité de diriger le District.

Sachez que notre action quotidienne continuera toujours à être guidée par le souhait indéfectible de servir au mieux l'intérêt général.

Je tiens également à vous remercier pour votre engagement, votre dévouement, votre passion pour le football et féliciter les vainqueurs des différents championnats et coupes départementales 2023/2024.

Grâce à l'effort collectif, des projets, parfois ambitieux, ont permis d'offrir à de jeunes joueurs, et à des moins jeunes, un environnement propice à leur épanouissement sportif et personnel et c'est à mes yeux, une excellente dynamique.

Comme je l'évoquais au début de mon propos, nous avons enregistré des réussites au cours de la saison écoulée :

- Un **effectif record** de pratiquement 49 000 licenciés, boosté principalement par notre effectif du « Foot Animation ».
- Un **accompagnement des clubs** que nous espérons utile, efficace (dotations équipements - gratuité de module de formation - dispositif services civiques), enrichi au fil de la saison d'opérations ponctuelles (opération « mini-buts » - remboursement des engagements FA) et que nous allons poursuivre et diversifier à chaque fois que cela sera possible.
- Un **développement de nos offres de pratique**, qu'elles soient compétitives, éducatives ou liées aux Nouvelles Pratiques, avec toujours comme ligne de conduite de permettre à chacun de pouvoir pratiquer le football partout et tout le temps.
- Et la concrétisation du **dossier de vente de nos bâtiments de MELUN** début juillet, au bout de 4 ans de persévérance, et **l'emménagement dans de nouveaux locaux au Mée sur Seine**, nouvelle base de notre Siège Social. Je profite d'ailleurs de l'occasion pour vous annoncer que l'ouverture va s'effectuer dans les prochains jours et que nous organiserons rapidement à votre intention une inauguration des lieux.

Cependant, comme malheureusement dans toute organisation, nous avons également rencontré des défis auxquels nous devons faire face.

Celui de la **lutte contre les violences et les incivilités** en est un de taille.

Nous essayons d'en limiter au maximum les effets par un travail de prévention, d'anticipation et par une étroite collaboration avec les autorités, les forces de Police et de Gendarmerie.

D'ailleurs, le protocole évoqué tout à l'heure va complètement dans ce sens et grave dans le marbre le renforcement de cette lutte contre les violences et les incivilités.

Malgré tout, la situation reste aujourd'hui compliquée et vous le constatez chaque semaine sur les terrains.

Il est impératif d'être solidaire et complémentaire sur ce sujet afin de surmonter ce qui est un véritable obstacle à un meilleur fonctionnement aujourd'hui.

Je vous invite d'ailleurs à partager vos idées et suggestions sur ces situations car j'ai la conviction que c'est l'effort collectif qui nous permettra d'espérer et de construire un environnement plus serein.

Je vous encourage également à rester impliqués et à continuer à promouvoir les valeurs de solidarité et de fair-play qui doivent absolument nous unir.

N'oublions pas que chaque membre joue un rôle important dans l'organisation et l'évolution de notre football départemental.

Enfin, je ne voudrais pas terminer mon allocution sans adresser mes remerciements à tous les bénévoles, les commissaires, les techniciens, les délégués, les arbitres, à tous les salariés et à l'ensemble de mon Comité Directeur pour sa participation active au bon fonctionnement du District.

Sa contribution est précieuse pour notre développement au bénéfice des clubs.

Je vous remercie de votre attention et vous souhaite une excellente saison 2024/2025.

### **Rapport Moral 2023/2024**

Philippe COLLOT passe la parole à Christiane CAU - Secrétaire Générale lors de la Saison écoulée - qui va présenter le Rapport Moral 2023/2024. Celui-ci a été transmis avec les convocations.

#### **VOTE N°2**

<u>POUR</u>	100%
<u>CONTRE</u>	0%

Le Rapport Moral est approuvé.

### **Rapport Financier 2023/2024**

Philippe COLLOT indique qu'un 1<sup>er</sup> bilan de la Saison 2023/2024 a été dressé lors de l'Assemblée Générale du 18/06/2024 et il passe la parole à Gérard VIVES - Trésorier Général qui va, cette fois-ci, présenter le bilan comptable détaillé de la saison écoulée qui a été transmis avec les convocations.

Monsieur le Président,  
Mesdames, Messieurs les représentants des clubs et chers amis,

En tant que Trésorier Général, je vais vous présenter les comptes et résultats du District de Seine et Marne de Football concernant la saison 2023-2024, dont vous avez reçu les documents correspondants.

Ces comptes de résultats de la saison 2023-2024, qui seront soumis à votre approbation, ont été vérifiés et finalisés par le Cabinet Comptable BIZOUARD et Associés.

Ces mêmes comptes ont été certifiés conformes par notre commissaire aux comptes Monsieur Gilles DEHAN du Cabinet AUDICA.

L'exercice 2023-2024 s'est soldé par un excédent de 5 805 € et le Bilan par un montant à l'équilibre de 1 737 549 €.

Gérard VIVES détaille ensuite les principaux points du bilan.

#### Intervention du Cabinet Comptable BIZOUARD

C'est un plaisir depuis de nombreuses années de participer à votre AG. Comme vous le savez, je suis ici à double titre : celui d'Expert-Comptable et également Représentant de votre Commissaire aux Comptes. Celui-ci certifie, sans réserve, les comptes qui vous ont été présentés et je n'ai pour ma part rien à ajouter. Je vous remercie.

#### **VOTE N°3**

<u>POUR</u>	99.79%
<u>CONTRE</u>	0.21%

Le Bilan et Compte de Résultats sont approuvés.

Nous vous proposons d'affecter le résultat au Bilan Passif dans la ligne « Report à nouveau » qui sera ainsi porté à 266 601 €.

#### **VOTE N°4**

<u>POUR</u>	97.16%
<u>CONTRE</u>	2.84%

L'Affectation du résultat est approuvée.

#### **Budget Prévisionnel 2024/2025**

Le Trésorier Général poursuit son intervention en présentant le Budget 2024/2025. Il précise que celui-ci, qui sera soumis à l'approbation de l'Assemblée Générale, tient compte des résultats de l'exercice 2023/2024. Il indique qu'il a été établi en collaboration avec Philippe COLLOT - Président du District, Jean Paul PEYRIN - Trésorier Général Adjoint, Christine PARCET - Comptable du District et lui-même.

Il présente un budget prévisionnel à l'équilibre d'un montant total de 1 337 500 euros. Celui-ci se veut raisonnable pour différentes raisons :

- Un nombre de licenciés pour cette nouvelle saison basé sur un effectif de 48 000 et, par conséquent, la quote-part correspondante reversée par la Ligue.
- Des Formations d'Éducateurs en rapport avec les différentes équivalences mises en place pour les Certificats.
- Des Subventions d'État qui, vous vous en doutez, sont rarement à la hausse.
- Une incertitude concernant l'apport de nouveaux partenaires privés malgré nos actions dans ce domaine.
- Une plus-value suite à la vente des bâtiments du site de Melun.

## **VOTE N°5**

<u>POUR</u>	97.94%
<u>CONTRE</u>	2.06%

Le budget prévisionnel 2024/2025 est approuvé.

Gérard VIVES fait part de ses remerciements au Comité Directeur du District pour lui avoir confié cette tâche et donné toute sa confiance.

Il remercie le cabinet d'expertise comptable BIZOUARD et Associés, Serge GODARD et Lenaïck BOYER pour la composition des résultats et des bilans, le Commissaire aux Comptes, Gilles DEHAN, pour la validation de ces mêmes Résultats et Bilans, le Directeur Administratif, Nicolas MAKSYMUIK et l'ensemble des salariés administratifs / techniques et tout particulièrement Christine PARCET pour ses compétences et sa disponibilité.

Puis, il remercie l'Assemblée Générale de l'attention accordée lors de la présentation des résultats et souhaite à tous une très bonne Saison 2024/2025.

## **Désignation des Commissaires aux Comptes pour la période 2025/2031**

Philippe COLLOT informe les participants qu'il est nécessaire de renouveler tous les 6 ans la nomination des Commissaires aux Comptes qui sont chargés de vérifier la comptabilité. Il propose de poursuivre la collaboration avec les Commissaires actuels :

- Gilles DEHAN (titulaire)
- Éric GIDEL (suppléant)

## **VOTE N°6**

<u>POUR</u>	95.36%
<u>CONTRE</u>	4.64%

La désignation des Commissaires aux Comptes pour la période 2025/2031 est approuvée.

## **Questions écrites des Clubs**

Philippe COLLOT précise que le District n'a pas reçu de questions écrites, mais propose à l'Assemblée de répondre à d'éventuelles autres questions.

Aucune question n'est posée.

## Clôture de l'Assemblée

L'Ordre du Jour étant épuisé, Philippe COLLOT indique que l'Assemblée Générale est désormais terminée, souhaite une très bonne saison à toutes et à tous, puis invite l'ensemble des participants à partager un moment de convivialité.

Le Président du District,  
Philippe COLLOT

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'P. Collet', written over a horizontal line.

Le Secrétaire Général,  
Jean-François DIDIER

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'J.F. Didier', written over a horizontal line.